



**La Junta aportó 33.000 euros y el Ayuntamiento otros 60.000**

## Quince jóvenes se forman en albañilería en el módulo de Garantía Social

**Han realizado sus prácticas en el Centro de Atención a Drogodependientes**

Quince jóvenes de Puertollano (doce chicos y tres chicas) han participado

en el programa de Garantía Social, en el módulo de albañilería que ha desarrollado la Junta de Comunidades en colaboración con el Ayun-

tamiento de Puertollano. En una primera fase, de seis meses, recibieron formación teórica, de educación básica y conocimiento de las distintas herramientas que posteriormente van a utilizar.

En una segunda fase se ha alternado la formación propiamente dicha, que se realizaba a primera de la mañana, con la

realización de las correspondientes prácticas con un contrato de trabajo de seis meses, en el Centro de Atención a Drogodependientes que se está construyendo en la carretera de El Villar. En este lugar se han encargado de la urbanización del entorno, edificación de un pequeño almacén, acerados y alcorques.

La Junta de Comunidades ha aportado 33.055 euros (5.500.000 pesetas) para el coste de personal formador y gastos de funcionamiento, y el Ayuntamiento de Puertollano ha contribuido con 60.000 euros para contratación de alumnos y gastos de materiales de prácticas y de personas que no cubra la subvención de la Junta.



El pasado 14 de octubre se ha iniciado otro módulo de operario de albañilería, que también tendrá una duración de un año, en el que se forman quince jóvenes de la localidad, de las que dos son chicas.

El programa de Garantía Social tiene como objetivo mejorar la actitud del joven hacia el aprendizaje y la formación; fomentar actitudes de respeto a los demás, de convivencia y de participación social e insertar laboralmente, mediante una cualificación media, de los jóvenes en colaboración con la administración laboral, empresarios y agentes sociales y en conexión con planes de empleo y de inserción laboral.

El programa está destinado a jóvenes mayores de 16 años y menores de 21 que se encuentran descolarizados, carecen

de titulación, y de formación que permita insertarse social y laboralmente, no tengan graduado escolar. De hecho tres de los participantes a lo largo del último año han obtenido el graduado escolar gracias a su participación en el mismo.

El Ayuntamiento de Puertollano inició en 1988 los módulos de garantía social en la modalidad de formación-empleo, con la finalidad de solventar las carencias de formación que sufren los jóvenes que han abandonado el sistema educativo y no superar las enseñanzas que han cursado durante el período de enseñanza obligatoria.

En catorce años se han formado cerca de doscientos jóvenes que han tenido más oportunidades de entrar en el mercado laboral. ●

### LA JUNTA RECONOCE LA PARTICIPACIÓN EN EL PROGRAMA "ISLA JOVEN"

El Ayuntamiento de Puertollano ha sido reconocido por la Junta de Comunidades por su participación en el programa "Isla Joven", que pretende la integración sociolaboral de personas socialmente vulnerables o en situación de exclusión social, especialmente las que se encuentran bajo aplicación de medidas judiciales de la Ley Orgánica Reguladora de la Responsabilidad Penal de los Menores.

En el caso de Puertollano un joven de diecisiete de años se ha integrado en el citado programa interviniendo en el módulo de albañilería de Garantía Social, que se ha venido realizando en el último año en la calle Cañerías y las prácticas en la carretera de El Villar.

Su objetivo es el desarrollo de estrategias que permitan mejorar las capacidades de las persona de cara al acceso al empleo y autoempleo, y establecer un conjunto de medidas de orientación y acompañamiento que le ayude a enfrentarse a los problemas de integración sociolaboral.

Se trata de un programa desarrollado por la Junta y Comisiones de Obreras que se extendido también a las empresas de la provincia, con el fin de dar una oportunidad a jóvenes que están cumpliendo algún tipo de medida judicial.